

Konzert mit Jonathan Böttcher

23.02.2010 von Pfarrer Olaf Glomke



Perleberg. Es war das erste Mal, dass der Musiker Jonathan Böttcher in Perleberg auftrat.

Gleich mit zwei Konzerten stellte er sich am 19. Februar 10 in der Prignitz vor. Um 15.00 Uhr waren Familien und Kinder zu seinem Programm „Sei willkommen“ eingeladen. 70 große und kleine Zuhörerinnen und Zuhörer ließen sich von den einfühlsamen Melodien und Texten begeistern. Kinder, der Christenlehre und des Religionsunterrichtes, die sich auf dieses Konzert vorbereitet hatten, lud der Künstler ein, mit ihm gemeinsam zur Gitarre zu singen. Langweilig wurde es nicht. Immer wieder wurden die Zuhörenden eingeladen mit zu singen und die Lieder mit Bewegungen ausdrucksstark zu unterstützen. Rasend schnell vergingen 60 Minuten.

„Schritte auf dem Weg“ hieß das Abendprogramm. In 120 Minuten stellte Jonathan Böttcher Lieder aus 30 Jahren Bühnenarbeit vor. Unterstützt wurde der Sänger und Gitarrist von dem Stralsunder Stefan Fiedler. Sein Bratschenspiel betonte auf einfühlsame Weise die Melodien und Texte Jonathan Böttchers. Der Nebeliner Chor hatte sich auf dieses Konzert vorbereitet. Nach einer einstündigen Probe ging es dann gemeinsam mit dem erfahrenen Musiker „auf die Bühne“. Für die Gäste und den Chor wurde dieser Abend zu einem besonderen Erlebnis. Am Schluss der Konzerte konnte jede und jeder sich die Melodien und Texte auf CD – handsigniert! – mit nach Hause nehmen. Vielleicht können wir uns im nächsten Jahr auf weitere Konzerte freuen. Eine kleine Fangemeinde hat Jonathan Böttcher bereits gewonnen.

Pfarrer O. Glomke

Einen Kommentar schreiben